Форма предложения инвестиционного проекта ОАО «Белкард»
	1
	Название проекта
	Project name

	
	«Техническое перевооружение ОАО «Белкард» на 2015-2019 гг.»
	Belcard JSC Technical modernization in 2015-2019


	2
	Отрасль
	Sector

	
	Машиностроение.
Производство автокомпонентов
	Mechanical engineering
Automotive components manufacturing
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	Инициатор проекта
	Project initiator name

	
	ОАО «Белкард», г. Гродно

	Belcard JSC, Grodno


	4
	Место реализации проекта
	Project location

	
	Республика Беларусь, г. Гродно

	Grodno, Republic of Belarus

	5
	Форма участия инвестора (СП, новое предприятие, ГЧП, иная), распределение долей
	Form of investor participation (JV, a new enterprise, PPP, other), distribution of shares

	
	[bookmark: _GoBack]Возможны варианты

	Options possible 


	6
	Концепция проекта (описание проекта, цели) 
	Project concept (project description, goals)

	
	Создание «гибких» производственных мощностей механообрабатывающего производства с обновлением активной части основных фондов, позволяющих повысить качество и надежность выпускаемых автокомпонентов, повысить производительность труда. На модернизированных производственных мощностях предполагается выпуск всей номенклатуры деталей карданных валов и передач, а также сборка гидравлических амортизаторов.
	Establishing of “flexible” manufacturing facilities of mechanical processing division with the updating of the active part of the main facilities, resulting in the improvement of the produced  autocomponents quality and reliability, as well as in labour productivity rise. Renewed manufacturing facilities are planned to be capable of manufacturing of whole variety of driveshafts, gimbal drives, as well as the assembly of hydraulic shock -absorbers.
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	Период реализации проекта, лет
	Period for project implementation, years

	
	8

	8
	Текущая стадия проекта (что реализовано на данном этапе, степень готовности)
	Current stage of the project (what have been done, degree of project readiness)

	
	Разработан бизнес-план

	1. Business-plan has been elaborated


	9
	Краткий обзор продукта (технологии, услуги) 
	Product (technology, service) overview

	
	Карданные валы автомобильного типа соответствуют требованиям СТБ 1686-2006. Ресурс карданных валов производства ОАО «Белкард» превышает 500 000 км. пробега. В процессе производства применяются высокопроизводительные виды обработки
	Driveshafts of automotive type meet STB 1686-2006 requirements. The lifetime of Belcard JSC driveshafts exceeds 500 000 km. of run. High-duty types of treatment are used in the manufacturing process.

	10
	Ключевые преимущества проекта, конкурентные преимущества продукта
	Key advantages of the project, competitive advantages of the project

	
	Предусматривается дальнейшее наращивание производства карданных валов серии «Белкард-2000», которые защищены патентами в РБ, РФ, Украине, и соответствуют по своим характеристикам лучшим мировым образцам
	We plan further extension of manufacturing of "Belcard-2000" driveshafts, which are patented in the Republic of Belarus, the Russian Federation, Ukraine, and which comply in their characteristics with the best world standards.

	11
	Целевой рынок и рыночные возможности, планируемое распределение объема продаж по странам/регионам
	Target market and market opportunities, planned sales volume distribution by countries/regions

	
	Удельный вес экспортных поставок – 75%
	Export ratio - 75%

	12
	Общая сумма проекта, USD
	Total investment amount, USD

	
	15 800 000

	13
	Вклад инициатора проекта, в т.ч. требуемый объем инвестиций, USD
	Contribution of the project initiator, incl. the amount of initiator investments, USD

	
	4 141 000

	14
	Необходимый вклад инвесторов, в т.ч. требуемый объем инвестиций, USD
	The expected contribution of the investor, incl. financial requirement for investor, USD

	
	11 659 000

	15
	Срок окупаемости проекта, лет
	Pay-back period, years

	
	8

	16
	Чистый дисконтированный доход (NPV), USD
	Net present value (NPV), USD

	
	126 500

	17
	Внутренняя норма доходности (IRR), %
	Internal rate of return (IRR),%

	
	11,75

	18
	Контактное лицо по проекту: ФИО, должность, компания, телефон, e-mail
	Contact person: name, position, company, phone, e-mail

	
	Заместитель директора ОАО «Белкард» г. Гродно Костюкович Геннадий Александрович, (0152) 52 41 18
	Deputy Director for Technical Development of Belcard JSC, Grodno
Gennady A. Kostyukovich
Tel.(0152) 52 41 18

	19
	Дата заполнения формы
	Date of filling in the form

	
	16.12.2016



